

Cuba: Eligen a delegada directa al festival de Sochi en Rusia



La Habana, 2 may (RHC) Campesinos de la Cooperativa de Créditos y Servicios 26 de Julio, en la occidental provincia de Pinar del Río, eligieron este martes a la cubana María Izquierdo como delegada directa al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, que se celebrará en la ciudad rusa de Sochi en octubre próximo.

La joven, graduada de ingeniería agrónoma, es socia de ese organismo obrero en el municipio de Consolación del Sur, donde resultó destacada nacionalmente por sus aportes en las producciones de tabaco, leche y cultivos varios.

María Izquierdo manifestó su agradecimiento hacia la Revolución cubana y su líder histórico, Fidel Castro, quien, -enfaticó- hizo realidad el sueño de sus padres, tener una hija universitaria.

La pinareña es la segunda delegada directa elegida en Cuba para asistir a la fiesta juvenil. Igual condición la mereció con anterioridad Erney Pérez, de la central provincia de Ciego de Ávila, seleccionado también por relevantes méritos laborales.

El XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes contará con una numerosa representación del país caribeño que llevará su mensaje de paz y amistad para el mundo.

Con información de PL.



Radio Habana Cuba